
      

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

¡Juntos lo Haremos Bien! 
                                                   Gestión 2020-2024 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Junta Municipal San Luis 

Acondicionamiento de Calles y Operativo de Limpieza en San Luis: Avanzando Hacia un 

Distrito Municipal Mejor 

La Junta Municipal de San Luis continúa trabajando incansablemente para mejorar la 

calidad de vida de nuestros residentes y construir el Distrito Municipal que todos 

merecemos. En esta línea, se han llevado a cabo dos importantes intervenciones en 

diferentes lugares de nuestra comunidad. 

Acondicionamiento de la Calle Respaldo 3ra de Cristo Salvador 3: 

Una de las prioridades de la Junta Municipal es garantizar calles en óptimas 

condiciones. En este sentido, se ha realizado un significativo trabajo de 

acondicionamiento en la calle Respaldo 3ra de Cristo Salvador 3. Esta labor es un paso 

esencial hacia el asfaltado de esta vía, que mejorará significativamente la movilidad y 

el acceso de nuestros ciudadanos.Operativo de Limpieza en La Colonial de San Luis: 

La salud y el bienestar de nuestros munícipes son de suma importancia. Bajo la dirección 

de nuestro alcalde, el Dr. Rodolfo Valera, se llevó a cabo un extenso operativo de 

limpieza en la calle Anacaona de La Colonial de San Luis. Esta jornada integral incluyó 

chapeo, poda, limpieza de aguas negras, limpieza de contenedores y la recolección 

de desechos sólidos, entre otras acciones. 

 

Estas medidas no solo buscan mantener nuestras calles limpias y seguras, sino también 

prevenir la propagación del dengue y otras enfermedades transmitidas por vectores. La 

salud y el bienestar de nuestros munícipes son una prioridad constante de la Junta 

Municipal. 

 

La Junta Municipal de San Luis se enorgullece de trabajar en conjunto con la 

comunidad para construir un distrito más fuerte, limpio y saludable. Estas acciones 

reflejan nuestro compromiso continuo con el desarrollo sostenible y el bienestar de todos 

los residentes. 

Junta Municipal San Luis 

 
El Bonito de San Isidro Representará a 

la República Dominicana en Voley 

Chía Colombia 2023 

 

El Club de Voleibol El Bonito de San 

Isidro se enorgullece de anunciar 

que representará a la República 

Dominicana en el prestigioso torneo 

de Voley Chía Colombia 2023. Este 

logro fue posible gracias al apoyo y 

colaboración de varias instituciones, 

incluyendo la Junta Municipal San 

Luis. 

 

Este viaje a Colombia es un hito 

importante para el club y un 

testimonio del esfuerzo y dedicación 

de sus integrantes. Competir a nivel 

internacional es un honor y una 

oportunidad de crecimiento, y el 

Club de Voleibol El Bonito está listo 

para dar lo mejor de sí en 

representación de nuestro país. 

 

La Junta Municipal San Luis se 

enorgullece de haber contribuido a 

hacer realidad este sueño y sigue 

comprometida con el desarrollo del 

deporte en nuestra comunidad. 

Felicitamos al Club de Voleibol El 

Bonito y les deseamos mucho éxito 

en Voley Chía Colombia 2023. 
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Alcalde Rodolfo Valera Supervisa Importantes Obras en 

el Barrio Invi II y Los Chinos 

 

El alcalde del Distrito Municipal San Luis, Dr. Rodolfo 

Valera, ha llevado a cabo una supervisión detallada de 

dos proyectos esenciales que benefician a nuestras 

comunidades. En el Barrio Invi II, se están construyendo 

peatonales, una iniciativa que mejorará la movilidad y la 

seguridad de los residentes. Además, en el Barrio Los 

Chinos, se están realizando trabajos relacionados con el 

sistema de drenaje pluvial para prevenir inundaciones y 

garantizar un entorno más seguro. 

 

Estos esfuerzos demuestran el compromiso del alcalde 

Valera en atender las necesidades fundamentales de 

nuestras comunidades. La gestión municipal se enfoca 

en responder a las prioridades locales y preparar cada 

rincón de nuestro distrito para futuras mejoras, 

incluyendo el tan ansiado asfalto. 

 

Las intervenciones en curso refuerzan la visión de un 

distrito más seguro y próspero, donde los residentes 

puedan disfrutar de un entorno que promueva la 

calidad de vida y el desarrollo sostenible. 

Este proyecto, que ha sido ampliamente 

esperado y demandado por los residentes 

del Bronx del Bonito, se está llevando a 

cabo gracias al compromiso de la 

administración municipal con el desarrollo 

sostenible y la participación ciudadana. Los 

trabajos están siendo financiados a través 

del Presupuesto Participativo 

correspondiente al año 2023, donde se 

asignaron fondos específicamente para 

esta importante iniciativa. 

 

La construcción de los contenes no solo 

mejorará la estética y la seguridad de esta 

zona, sino que también contribuirá 

significativamente al bienestar de quienes 

viven y transitan por el Bronx del Bonito. Los 

contenes desempeñan un papel crucial en 

la organización del tráfico, la prevención de 

inundaciones y la promoción de un 

ambiente más limpio y ordenado en 

nuestras calles. 

Este proyecto se llevará a cabo de manera 

planificada y eficiente, garantizando el 

mínimo impacto en la vida diaria de los 

residentes y comerciantes de la zona. 

El Bonito, - En un esfuerzo por mejorar la 

infraestructura y la calidad de vida de 

nuestros ciudadanos, el alcalde Dr. 

Rodolfo Valera ha dado inicio a un 

proyecto crucial que beneficiará a toda 

la comunidad del Bronx del Bonito. En la 

mañana de ayer, se inició la 

construcción de contenes en esta área 

emblemática de nuestra ciudad. 

 

Mejoras en el los peatonales y aceras” 

"Construcción de contenes en todo el DM San Luis  



 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Avanzando en el Drenaje Pluvial: Obras Clave en Varias 

Localidades 

 

La Junta Municipal de San Luis sigue comprometida en 

abordar las problemáticas de drenaje pluvial en diversas 

localidades. Nuestra brigada de ingeniería se ha desplazado 

a múltiples áreas para llevar a cabo trabajos esenciales que 

impactan positivamente en la calidad de vida de nuestros 

munícipes. 

 

Barrio Invi II y Barrio Los Chinos: 

En el Barrio Invi II, se han construido peatonales que mejoran 

la movilidad y la seguridad de los residentes. Además, en el 

Barrio Los Chinos, se han realizado trabajos relacionados con 

el sistema de drenaje pluvial para prevenir inundaciones. 

Estas acciones son parte de una gestión enfocada en 

atender las prioridades de nuestras comunidades y preparar 

cada rincón para futuras mejoras, incluyendo el asfalto. 

 

Balsa de San Luis: 

Se ha llevado a cabo la construcción de un filtrante en la 

Balsa de San Luis para contribuir a la eficacia del drenaje 

pluvial en esta localidad. Estas medidas buscan prevenir 

inundaciones y mejorar la calidad de vida de nuestros 

munícipes. 

 

Callejón de los Torres en San Isidro Arriba: 

En el Callejón de los Torres en San Isidro Arriba, el alcalde 

Rodolfo Valera ha supervisado trabajos de drenaje pluvial, 

reafirmando su compromiso con el avance y desarrollo de 

nuestras comunidades. 

 

Estas inversiones y esfuerzos demuestran la dedicación 

constante de la Junta Municipal para construir un distrito más 

seguro y preparado para las inclemencias climáticas. Estamos 

enfocados en el bienestar de nuestros munícipes y en la 

construcción de un distrito que todos merecemos.. 

 

 

Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Dirección de Comunicaciones 

Junta Municipal San Luis. 

¡Juntos lo Haremos Bien! 

Gestión 2020-2024 

Mejoras en el Drenaje Pluvial 

San Luis 25/5/23.- En la tarde de hoy la 

Junta Municipal San Luis celebró en 

grande el día de las madres, donde se 

rifaron más de 375 regalos. 

 

En un entretenido evento se 

agasajaron cientos de madres de San 

Luis, entre rifas de electrodomésticos: 

plasmas, abanicos, abanicos, freidoras, 

tostadoras, licuadoras, microondas, 

ollas arroceras, estufas, lavadoras entre 

otros artículos del hogar tales como: 

juego de muebles, juego de 

mecedoras, juego de comedor, 

colchas, juegos de sábanas, cortinas, 

saltenes, bajillas, calderos, blowers, 

regalos sorpresas etc. 

 

El alcalde estuvo acompañado de la 

vicealcaldesa Deyanira Guerrero Ruiz, 

regidor Sandy Baldomero, intendente 

de los bomberos Clemencio Aquino, 

dirigentes comunitarios y algunos de 

sus funcionarios, la presentación 

artística estuvo a cargo de Arlenis Mota 

y Marcelino Lizardo. 

 

El alcalde expresó sentirse satisfecho 

con la actividad, ya que pudo 

visualizar la alegría de las beneficiadas 

Contribución a la Construcción de una Iglesia 

Católica ** CAPACITACIÓN ** 

San Luis 24/10/23.- En el día de ayer algunos de los empleados de la Junta Municipal San Luis, participaron de un taller de 

capacitación relacionado con la VIOLENCIA DE GÉNERO impartido por Infotec. 

Esta capacitación fue impartida por la Licda. Bethy Guerrero técnico de infotec y organizada por el departamento de Recursos 

Humanos de esta institución. 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog


  

[Junta Municipal San Luis 

Llevando Soluciones a nuestros 

sectores. 

Apoyo al Deporte y al Desarrollo 

Comunitario: Junta Municipal San 

Luis Beneficia al Club de Voleibol 

Femenino del Naranjo 

 

La Junta Municipal San Luis 

continúa demostrando su 

compromiso con el deporte y el 

bienestar de sus comunidades. 

En una emocionante ceremonia, 

se entregó una valiosa ayuda 

económica al Club de Voleibol 

Femenino del Naranjo, destinada 

a la adquisición de uniformes 

para las talentosas niñas que 

forman parte de este club. 

 

Este acto resalta la labor social y 

el apoyo al deporte que 

promueve la Junta Municipal, 

con el firme respaldo del alcalde, 

Rodolfo Valera. Este gesto es un 

ejemplo del compromiso de 

Valera con el desarrollo integral 

de todas las áreas de su 

jurisdicción. 

 

El alcalde Valera es un defensor 

del deporte como vehículo de 

inclusión, formación y desarrollo 

personal, y su apoyo al Club de 

Voleibol Femenino del Naranjo es 

un claro reflejo de su visión de 

construir una comunidad más 

fuerte y unida. 

 

Esta inversión en el bienestar y el 

desarrollo de nuestras jóvenes 

deportistas es un testimonio de la 

dedicación de la Junta Municipal 

San Luis para promover el talento 

local y enriquecer la vida de los 

munícipes. 

APORTES AL DEPORTE Obras Duraderas que Transforman al Cabreto: 

Alcalde Rodolfo Valera Supervisa Proyecto 

Multiuso 

 

El alcalde del Distrito Municipal San Luis, Dr. 

Rodolfo Valera, ha encabezado personalmente 

la supervisión de un proyecto que marcará un 

hito en la comunidad del Cabreto. Se trata del 

esperado Multiuso del Cabreto, una promesa de 

campaña del alcalde Valera Grullón que se 

encuentra en su fase final, gracias a la inversión 

del presupuesto participativo 2023. 

 

Este proyecto es un testimonio del compromiso 

de la Junta Municipal de San Luis en brindar a sus 

comunidades obras de calidad y duraderas. El 

Multiuso del Cabreto no solo es un espacio de 

reunión y actividades múltiples, sino un símbolo 

del desarrollo y progreso que se está logrando en 

este distrito. 

 

En los últimos tres años de gestión, se han 

realizado obras significativas que perdurarán en 

el tiempo y que han transformado la realidad de 

nuestras comunidades. El Multiuso del Cabreto se 

suma a esta lista de logros que benefician a los 

residentes y mejoran su calidad de vida. 

 

Este proyecto se une al moderno Multiuso en el 

Bonito, la cancha mixta en Las Casitas y la Casa 

de la Cultura en el casco urbano, demostrando 

que la visión del alcalde Valera Grullón va más 

allá de promesas de campaña, se traduce en 

acciones concretas que fortalecen el tejido 

social y cultural de nuestro distrito. 

 

El alcalde Valera Grullón reafirma su compromiso 

con la comunidad, trabajando incansablemente 

para construir un distrito más fuerte, próspero y 

preparado para el futuro. Estas obras duraderas 

Presupuesto a las Iglesias  

 PRESUPUESTO PARTICIPATIVO A LAS IGLESIAS 

San Isidro 24/10/23.- En la mañana de hoy  Rodolfo Valera Alcalde del Distrito 

Municipal San Luis, se traslado a la Iglesia del Séptimo Día "EL REMANENTE" pastoreada 

por el Pastor Eduar Marmolejos. Esta          Iglesia esta ubicada en Nuevo Renacer de 

San Isidro.  

El edil hizo entrega de un cheque valorado en 50,000.00 pesos correspondiente al 

presupuesto participativo a las Iglesias 2023 los que seran utilizado en la compra de 

sillas para el templo. Recordar que este presupuesto fue distribuido mediante una 

asamblea. 

Multiuso en el Cabreto  
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Cuidando Nuestro Sistema de Drenaje Pluvial: Acciones de Limpieza y Construcción 

 

La Junta Municipal San Luis sigue dedicada a mantener en óptimas condiciones nuestro 

sistema de drenaje pluvial. Durante las últimas semanas, se han llevado a cabo diversas 

acciones en diferentes localidades para garantizar un entorno más seguro y preparado 

para las inclemencias del clima. 

 

Nuevo Renacer en San Isidro Arriba: 

Nuestra brigada ha realizado una importante limpieza de filtrante en la esquina del play 

de softball en el sector de Nuevo Renacer en San Isidro Arriba. Esta medida contribuye a 

prevenir problemas de drenaje pluvial y a mantener nuestras calles libres de 

inundaciones. 

 

Calle Nueva en San Isidro: 

Nuestra brigada se encuentra trabajando al final de la Calle Nueva, donde se llevará a 

cabo la construcción de un pozo tubular que beneficiará a más de diez familias. Esta 

iniciativa mejora el acceso al agua potable y es parte de nuestros esfuerzos por brindar 

una mejor calidad de vida a nuestros munícipes. 

 

Entrada de Machito en San Isidro: 

En la mañana de ayer, nuestra brigada realizó una perforación para la construcción de 

un filtrante en la entrada de Machito, próximo al badén que se está construyendo en 

este lugar. Ambas acciones están diseñadas para solucionar los problemas de drenaje 

pluvial en esta localidad, mejorando la vida de sus residentes. 

 

Estas acciones son parte de una gestión enfocada en el desarrollo de nuestras 

comunidades. El alcalde Rodolfo Valera Grullón trabaja incansablemente en proyectos 

que perdurarán en el tiempo, garantizando un San Luis más seguro y resistente a las 

inclemencias climáticas. 

Fltrantes y mas sectores  

Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Construcción de Filtrante en el Nuevo Multiuso del Cabreto: Compromiso con Obras Duraderas 

 

La Junta Municipal San Luis continúa demostrando su compromiso con el desarrollo de obras 

que perdurarán en el tiempo. En esta ocasión, se ha llevado a cabo la construcción de un 

filtrante en el nuevo Multiuso del Cabreto, un proyecto emblemático que se encuentra en fase 

de finalización. 

 

El alcalde del Distrito Municipal San Luis, Dr. Rodolfo Valera, es un incansable constructor de 

obras que buscan mejorar la calidad de vida de sus munícipes. La construcción de este 

filtrante no solo contribuye a un eficaz drenaje pluvial en la zona, sino que refuerza la visión de 

un distrito más seguro y preparado para enfrentar los desafíos del clima. 

 

La Junta Municipal reafirma su compromiso con la comunidad, trabajando arduamente en 

proyectos que dejen una huella duradera en el bienestar de sus residentes. El Multiuso del 

Cabreto es un símbolo del progreso y la inversión en el futuro de nuestras comunidades. 

Filtrante en el Multiuso Cabreto 

PICAZO REMOZAMIENTO PARQUE DE LA REFORMA 
JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS INICIARA TRABAJOS DE REMOZAMIENTO DE PARQUE EN LA 

REFORMA  

.- Seguido de un amplio operativo se limpieza, las autoridades del cabildo procedieron a 

realizar el 1er picazo con el cual se iniciarán los trabajos de reconstrucción del parque  de la 

Reforma, el cual esta contemplado en la agenda de trabajo del Rodolfo Valera Alcalde Dr. 

Rodolfo Valera. 

Después de haber realizado un levantamiento de las edificaciones del referido parque Valera 

Grullón, en la mañana de hoy en compañía de funcionarios, munícipes y dirigentes, se 

trasladaron a la Reforma, llevando las buenas nuevas de los trabajos que se estarán realizando 

en esta localidad, los munícipes recibieron con júbilo la iniciativa del edil. Expresaron sentirse 

contentos de que ese lugar de recreación para la familia sea intervenido por el gobierno local. 

Construyendo obras que perduran en el tiempo. 

Contactos. 

DM San Luis. C/José Francisco 

Peña Gómez, Esq. Hermanas 

Mirabal. Distrito Municipal San 

Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsanluis.g

ob.do/ 
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DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 
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Eliminación de Vertedero Improvisado en la Calle Anacaona: Un Paso Hacia un San 

Luis Más Limpio 

 

La Junta Municipal San Luis ha llevado a cabo una importante acción de limpieza en 

beneficio de nuestra comunidad. En esta ocasión, se ha eliminado un vertedero 

improvisado en la Calle Anacaona, ubicado detrás del Instituto Técnico Superior 

Comunitario (ITSC). 

 

La eliminación de este vertedero improvisado es un paso significativo en nuestro 

esfuerzo por mantener un entorno limpio y saludable. La colaboración de nuestros 

munícipes es fundamental para preservar la limpieza de nuestras calles y prevenir la 

acumulación de desechos sólidos en lugares inapropiados. 

 

La Junta Municipal San Luis reafirma su compromiso con el bienestar y la calidad de 

vida de nuestros residentes, y continuará trabajando en iniciativas que promuevan un 

San Luis más limpio y ordenado. 

 

Nota de Conmemoración: La 

Importancia de la Prevención del 

Cáncer de Mama 

 

Octubre es el mes de 

concienciación sobre el cáncer de 

mama, un momento en el que se 

destaca la importancia de la 

prevención y el autocuidado. En el 

Distrito Municipal San Luis, el 

compromiso con la salud de nuestras 

mujeres es una prioridad, y en este 

mes conmemorativo, se refuerza el 

llamado a la prevención. 

El alcalde [Nombre del Alcalde] 

instruyó a la vice sindica, la 

licenciada Deyanira Guerrero, 

encargada de asuntos de género en 

el distrito, para invitar a profesionales 

de la salud a motivar a todas las 

empleadas y residentes a realizarse 

autoexámenes de mama. La 

detección temprana es fundamental 

en la lucha contra el cáncer de 

mama, y esta iniciativa busca 

concienciar sobre la importancia de 

la autoexploración como 

herramienta vital en la prevención. 

 

Este es un recordatorio de que la 

salud de nuestras mujeres es una 

prioridad, y en el Distrito Municipal 

San Luis, estamos comprometidos 

con su bienestar. La detección 

temprana salva vidas, y cada una 

de ustedes tiene el poder de cuidar 

su salud. Realicen sus autoexámenes 

y únanse a la lucha contra el cáncer 

de mama. La prevención comienza 

en casa, y juntos, podemos vencer 

esta enfermedad. 

 

 

Eliminación de Vertedero Improvisado 

 

 

Convenio de asesoría técnica  

La Federación Dominicana de Distritos Municipales (FEDODIM) y La Junta Municipal San 

Luis(JMSL) firmaron, un convenio de asistencia y asesoría técnica  para la instalación y 

funcionamiento de una Oficina Municipal de Planeamiento Urbano. 

Las entidades acordaron coordinar, planificar e implementar los proyectos 

relacionados con el  desarrollo urbano del  distrito municipal. trabajando en conjunto 

en áreas como,  

rectificar mediante planos aprobados, el cumplimiento de los linderos correspondientes 

a los asignados en su permiso de no objeción,  

identificar los puntos claves de la ciudad, para hacer nuevas propuestas,  tomando en 

cuenta las medidas de las aceras y linderos correspondientes, según el tipo de vía y 

zona dentro de la cuidad y el municipio en general, 

regularizar algunas normativas ya existentes que han sido caducadas, y de igual 

manera  hacer nuevas propuestas como multar por dejar escombros en las aceras, 

entre otras. 

El alcalde Rodolfo Valera valoro la importancia del acuerdo para los futuros proyectos 

mobiliarios que se instalen en la demarcación 

 

           



                                                                           

 

 

  

 

<< AL DOS 2X1 EN EL SECTOR DEPORTE>> 

 

 

BANCO DE RESERVAS Y JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS REALIZAN PICAZO DE REMOZAMIENTO EN INSTALACIONES DEPORTIVAS. 

San Luis 5/10/23.- En la mañana de hoy fue realizado picazo para el remozamiento de la cancha Nicolás Díaz (cancha municipal) y 

el play de softbol Luis Pérez ambos ubicados en el casco urbano del DM San Luis, Samuel Pereira administrador del Banco de 

Reservas envió en esta mañana a los contratistas que estarán a cargo del remozamiento de ambos espacios deportivos. 

El breve acto fue llevado a cabo en la cancha Nicolás Díaz y fue encabezado por el alcalde Dr. Rodolfo Valera, autoridades del 

distrito, ingenieros contratistas del Banco de Reservas, representantes del sector deporte, comunitarios, funcionarios de la institución 

entre otros. Debemos resaltar que esta iniciativa llega gracias a la solicitud hecha por nuestro gerente municipal en el mes de julio 

mediante el oficio 0495-2, el cual fue acogido satisfactoriamente por el incúmbete antes mencionado, después de varios 

levantamientos hoy podemos exhibir las maquetas de los modernos espacios deportivos que serán remozados para el disfrute de 

nuestros jóvenes atletas gracias al gobierno dirigido por Luis Abinader  presidente constitucional de la Republica Dominicana. 

Las palabras de agradecimiento estuvieron a cargo de Junior Noboa y Luis David Polo ambos pertenecientes al sector deporte 

quienes asistieron con una comisión de atletas de diferentes disciplinas, quienes expresaron recibir con júbilo y alegría los trabajos 

que se realizaran en los próximos días, ya que estos vienen a fortalecer el deporte y de motivación a nuestros jóvenes. 

Valera Grullón anuncio que fueron ocho las instalaciones deportivas incluidas en la solicitud hecha por el despacho que dirige y 

que todas serán remozadas en los siguientes meses conforme vayan entregando cada espacio deportivo, puntualizando que se 

siente satisfecho por el respaldo del gobierno central a través del Banco de todos los dominicanos. 

Estuvieron presente acompañando al alcalde Rodolfo Valera, Deyanira Guerrero vice-alcaldesa, Sandy Baldomero vocal, Alfredo 

Herrera vice-rector del ITSC, Solido Encarnación sub-director de Migración, Ingeniero contratista José Miguel de la Rosa, y Carlos de 

la Rosa, encargado de deporte de la institución, Rafael José representación local de la comisión de apoyo al desarrollo barrial, 

Junior Noboa encargado de deporte, directores, encargados, supervisores de la JMSL, comunitarios, atletas, prensa y público en 

general. El programa será ampliado a otros sectores del distrito municipal San Luis y zonas aleñas 

BANCO DE RESERVAS Y JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS REALIZAN PICAZO DE 

REMOZAMIENTO EN INSTALACIONES DEPORTIVAS 



                                      

 Inversión del Gobierno Central   

 
Inauguración del Centro de 

Especialidades y Geriatría Eduardo 

Alexi en Santo Domingo Este 

 

El presidente Luis Abinader inauguró el 

Centro de Especialidades y Geriatría 

Eduardo Alexi en Santo Domingo Este, 

una obra construida por el Fondo de 

Pensiones de los Trabajadores de la 

Construcción (Fopetcons) que 

ofrecerá servicios de salud a los 

trabajadores de la construcción y al 

público en general. El centro está 

equipado con tecnología de punta y 

es el primero de su tipo en la zona. 

 

El Centro de Especialidades y Geriatría 

Eduardo Alexi, ubicado en Santo 

Domingo Este, es una instalación de 

vanguardia equipada para brindar 

una amplia gama de servicios de 

salud, incluyendo medicina general, 

geriatría, neumología, ortopedia, 

nutrición, psiquiatría, urología, cirugía 

general, neurología y medicina 

familiar. La construcción de esta 

moderna edificación, a cargo de la 

empresa constructora Aquino 

Carvajal, SRL, es un paso significativo 

para mejorar la atención médica en la 

comunidad y honra la memoria de 

Eduardo Alexi, un destacado líder 

sindical del sector de la construcción. 

La inauguración marca un hito en la 

inversión en salud y el bienestar de la 

población. 

 
 

 

 

 

HOSPITAL  

Sigue el Avance en nuestras comunidades  

Naranjo 22/10/23.- En la mañana de este domingo nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera 

se trasladó a la comunidad del Naranjo con algunos de sus colaboradores, para 

supervisar el acondicionamiento de las calles, las cuales serán asfaltada en los 

próximos días.  

Próximamente nuestro Excelentísimo Presidente Luis Abinader, estará en el referido 

sector para la inauguración de una escuela. 


